
                                                                       
МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ 

«КРУТОГОРОВСКАЯ ШКОЛА ОСНОВНОГО ОБЩЕГО ОБРАЗОВАНИЯ»

684220, Камчатский край, Соболевский район, п. Крутогоровский, ул. Сахалинская,34
тел./факс 8(415)36-33-0-45, ИНН 4107001082    КПП 410701001

Протокол № 3
заседания Управляющего совета

от 19.12.2016г.

Присутствовали: 8 человек
Место проведения заседания: МОКУ «Крутогоровская школа»,  кабинет русского языка.
Время проведения: 18.00 часов.

Повестка дня:

1. Отчет о состоянии работы по организации безопасных условий обучения и воспитания 
(БДД, пожарная, антитеррористическая безопасность, санитарные нормы).

Вербовская И.Н.
2. Об участии членов управляющего совета в организации и проведении новогодних 
праздников. 

Антонова О.В.
3. Оценка качества и результативности труда работников Школы, распределение выплат 
стимулирующего характера работникам и согласование их распределения в порядке, 
устанавливаемом локальным актом школы. 

Вербовская И.Н.

По первому  вопросу слушали Вербовскую И.Н.,  директора школы.
Она отметила, что проводится плановая работа по обеспечению безопасности 
образовательного учреждения.
 Проведены обследования антитеррористической укрепленности образовательного 
учреждения перед началом нового учебного года с составлением актов.

 Ежемесячно проводятся тренировки эвакуации работников и обучающихся при 
возникновении чрезвычайных ситуаций в образовательном учреждении. 
В образовательном учреждении осуществляется охрана здания и территории. 
Дежурный администратор перед началом каждого рабочего дня проводит  проверку 
территории вокруг здания ОУ на предмет безопасности, состояния запасных выходов, 
подсобных помещений, безопасное содержание электрощитов.
Здание школы оснащено системой видеонаблюдения и вывода сообщения о пожаре на пульт 
дежурного в пожарной части.
 Разработаны и утверждены локально-нормативные акты по обеспечению безопасности 
образовательного учреждения. Однако школа нуждается в дополнительном утеплении, насмотря на 
то что в 2014 году выполнены ремонтные работы по обшивке здания школы металлосайдингом. 
Температура в классах в зимний период при условии низкой температуры воздуха не соответствует 
санитарным нормам.

Постановили:
1. Рекомендовать администрации, педагогическому коллективу продолжать 

целенаправленную работу по обеспечению комплексной безопасности школы.
2. Ходатайствовать перед администрацией школы о выполнении летом 2017 года работ 

по утеплению здания школы.

По второму вопросу слушали Антонову О.В., председателя Управляющего совета.. Она 
доложила, что к Новогодним праздникам ИП «Сигма- М» приготовила подарки для детей. 



Предложила родителям дополнительно приобрести подарки для детей в городе. Доложила, 
что к новогодним каникулам для учащихся на спортивной площадке школы будет залит 
каток.

Постановили:
1. Принять информацию  к сведению.
2. Привлекать родителей  учащихся к участию в мероприятиях по подготовке к 
новогодним праздникам.

По третьему  вопросу слушали Вербовскую И.Н., директора школы. Она доложила 
результаты  мониторинга профессиональной деятельности каждого работника (количество 
баллов, набранные каждым работником согласно таблицы критериев и показателей работы 
сотрудников) за 2 четверть 2016/2017 учебного года и довела до сведения начисления выплат 
стимулирующего характера каждому работнику, которые будут выплачены в  декабре 2016 
года.

Постановили:
1. Согласовать выплаты стимулирующего характера работникам

Председатель _________________/О.В. Антонова/

Секретарь ____________________/Е.В. Шкарупа/


